
Büro des Generalstaatsanwalts
Beitrag von „Dr. Eisenbeiß“ vom 24. Januar 2017, 08:37
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Wundert sich über die Antwort vom OGH. Offenbar wurde die Anlage des Antrags nicht
beachtet. Oder sollte er die in der gebotenen Eile etwa vergessen haben? "Man wird nicht
jünger", denkt sich Eisenbeiß und leitet die von Kommissar Schneemann
zusammengetragene Übersicht an das Gericht weiter.
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